
Audi Q7
Beitrag von „AceofspadeS“ vom 10. Februar 2006 um 13:11

Zitat von dschlei

Wie schön der Q7 auch immer ist/sein soll, die Nase ist wirklich nicht gut gelungen,
einfach zu kobig für den Rest des Fahrzeuges, das ja doch eine recht fliessende Linie
hat! Das Ding braucht unbedingt einen "Nose Job" wie man hier sagen würde! 

Ganz meine Meinung! Sieht aus wie ein Pottwal nach einem Auffahrunfall! 

Aber zum Glück sind ja Geschmäcker verschieden!

Bernhard

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=70238#post70238
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